Кут Хуми

Елена Студенцова

**Учение Синтеза**

****

**Первый курс**

**Прав Созидания Посвящений Человека Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

14 МФЧС

Синтез Полномочия Совершенств Владыки

Воли Изначально Вышестоящего Человека

Изначально Вышестоящего Отца.

**ПРАКТИКИ**

***23-24.03.2019 Ставрополь.***

**ОГЛАВЛЕНИЕ.**

**Практика 1. Стяжание 4096 фрагментов Мудрости 4096 Частей Изначально Вышестоящего Отца……………………………………………………………………………………………………3**

**Практика 2. Стяжание 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16384-х выражений Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа в росте и развитии Человека Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Сферы Метагалактики Фа, как Части, как Оболочки Сферы ИВДИВО каждого………………………………………………………………5**

**Практика 3.** **Тренинг. Наработка Мудрости Ипостасного Тела в усвоении, выражении и явлении сферы Метагалактики Фа………………………………………………………………6**

**Практика 4. Тренинг. Координация, организация сорганизации сфер жизни каждого из нас, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца………………………………………………9**

**Практика 5.Стяжание Части Рацио Изначально Вышестоящего Отца……………………13**

**Практика 6. Стяжание эталонности Имперации Изначально Вышестоящего Отца в Цельности 4096-ти Импераций Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталона Человека Изначально Вышестоящего Отца, в росте и развитии Человека Метагалактики Фа, в Человека Изначально Вышестоящего Отца. Тренировка с Владыкой Дзеем** **Мечом Человека Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………….15**

**Практика 7. Практика-тренинг в комнате Эталонов Изначально Вышестоящего Отца….18**

**Практика 8.**  **Практика** - **Тренинг по разработке: тактильности, вкуса, обоняния, слуха, видения и по итогу - Видения Мудростью Изначально Вышестоящего Отца………………21**

**Практика 9. Стяжание 32-рицы Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в углублении, реализации, роста Человека Метагалактики ФА**-**Человека Изначально Вышестоящего Отца. Переход из Планетарной Мудрости в Метагалактическую Мудрость Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………………24**

**Практика 10. Новое Рождение Материей Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………………………………………………...26**

**Практика 11. Итоговая……………………………………………………………………………28**

1 день 1 часть 01:33:18 – 01:52:54 (19 мин.)

**Практика 1.** **Стяжание 4096 фрагментов Мудрости 4096 Частей Изначально Вышестоящего Отца.**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаясь Синтезом предыдущих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, у кого сколько есть. Входя в концентрацию, в компактификацию и в цельность Синтеза каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь физически Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 16320 Высокую Цельную Реальность Изначально Вышестоящего Отца, всей командой. Максимально доверяясь Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал. Стали. Мы приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас, явлением 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем прямой 14 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь каждым из нас и синтезом нас, мы синтезируемся с Кут Хуми Фаинь и стяжаем форму Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И облекаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преобразить каждого из нас и синтез нас, условиями проникновенности выражения и явления Мудрости Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь выражением Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, приветствуя Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь всем накопленным Синтезом и Огнём, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем прямой 14 Синтез Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь прямым 14 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, компактифицируемся ранее пройденными Синтезами, в активации ядер Синтеза пройденных Синтезов. И мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем наработанным опытом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всей 4096-рицей частей, прямо утвердите, что вы пред Отцом развёртываетесь частями.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем 4096 фрагментов Мудрости 4096-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца** в каждом из нас, и возжигаемся этим. Мы синтезируемся с 4096-ю частями Изначально Вышестоящего Отца, 4096-рицей каждого из нас, в активации 4096 фрагментов Мудрости каждой части. И проникаясь, часть в часть 4096-рицы, **мы стяжаем проникновенность, совершенства, реализацию фрагмента Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждой части.** И сейчас напитываемся эталонностью каждой части. А теперь просим, после сопряжённости с частями Отца, мы просим выявить Изначально Вышестоящего Отца, те части которым сложно, или по какой-либо причине, они не проникаются фрагментом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, тормозя, задерживая рост и развитие каждого из нас. И просим, вот буквально перед нами, Отец направляет специальный Огонь. И сейчас выявляются части, которые не смогли до конца и в полноте войти во фрагмент Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Смотрим какие это части. Может у кого-то их и нет, может быть все части вошли. Проверяем. Вот сейчас, если вы увидели, что есть части таковые, можете обратить свой взгляд на эти части и, если это в Воле Отца, там будет ну какой-то элемент расшифровки, почему. Это в сонастройке, в глубокой сонастройке с Отцом. Слушайте.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца за допущение явления Мудрости вне Отцовских стандартов. И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **мы стяжаем Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца.** И Поядающий Огонь, проникаясь в каждую из частей, начинает переплавлять то, что мешает вхождению фрагмента Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец сейчас усиляет фиксацию фрагмента Мудрости в эти части. Сейчас Поядающий Огонь преобразил устаревшую Мудрость, и сейчас свободное течение фрагмента Мудрости Отца, буквально заполняет все части, которые не соответствуют ей. Вот. Углубляйте, усиляйте проникновенность Отцом каждым из нас, и чтобы часть свободно проникалась фрагментом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, там происходит такой эффект, - она становится лёгкой. Не значит, что она взлетает, но она начинает свободно, легко общаться с другими частями, взаимодействовать с ними, в синтез входить с другими частями. Части возвращаются в тело.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем координацию фрагмента Мудрости Изначально Вышестоящего Отца** с каждой из частей.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **мы стяжаем устойчивую ось фрагментом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца** в каждой части, в синтезе 4096 фрагментов Мудрости Части Изначально Вышестоящего Отца. И устоявшись в этом, преображаемся.

И всё, стяжённое и возожжённое в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы начинаем эманировать по залу Изначально Вышестоящего Отца, выявляя активность фрагмента Мудрости 4096-рицы частей каждого из нас.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Изначально Вышестоящего Отца, эманируем 4096-рицу Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, как фрагменты Мудрости Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Эманируем в ИВДИВО, благодаря Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаясь в физическое выражение, реплицируя 4096-ричную Мудрость Частей Изначально Вышестоящего Отца в физическое тело каждого из нас, мы, всё стяжённое и возожжённое, эманируем ещё раз в ИВДИВО с физики, по территории подразделения Ставрополь и участников данной практики, и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

*Набор: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

*Проверка: Аватар МАИ ИВО 182 ВЦ, 16307 ВЦР, Ставрополь, ИВ АС Александр Тамила, Служащий Раиса Пачина*

**1 день 1 часть** 02:28:19 – 02:45:20 (17 мин.)

**Практика 2. Стяжание 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16384-х выражений Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа в росте и развитии Человека Изначально Вышестоящего Отца.**

**Стяжание Сферы Метагалактики Фа, как Части, как Оболочки Сферы ИВДИВО каждого.**

Мы сейчас физически возжигаемся концентрацией Мудрости Частей Изначально Вышестоящего Отца, в активации 4096-рицы каждого из нас, *то есть, результатом предыдущей практики. И вот сейчас проживите телом, сопереживание Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, проживание Мудростью Изначально Вышестоящего Отца в активации 4096 Частей. Сейчас попробуйте телом сосканировать на сколько 4096-рица Частей сейчас в полноте открыта 4096-ти вариантам Мудрости, фрагментам Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Вы знаете, тут эффект такой, чем больше мы погружаемся в Мудрость Отца, тем спокойней и комфортней вам здесь физически. Как только вы чувствуете где-то какой-то напряг вас что-то раздражает, вы о чём-то беспокоитесь направляете туда фрагмент Мудрости, и вы сразу увидите какая часть, она просто берёт и блокирует это*.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь 4096-рицей фрагмента Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Всей командой стали, 16320-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Стали. Возжигаемся формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас смотрим на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Они сейчас нас приветствуют, и мы в ответ эманируем приветствие тем фрагментом Мудрости 4096-ричным Частей каждого из нас. Приветствуем.

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, выражение и рост Человека Изначально Вышестоящего Отца, в явлении 16384-х выражений Метагалактики Фа.

И компактифицируя, активируя все Ядра Синтеза пройденных каждым из нас, усиляясь, заполняясь Синтезом из Ядер Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали. Возжигаясь формой Ипостаси 14-го Синтеза, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развитие и рост Человека Изначально Вышестоящего Отца в выражении Человека Метагалактики Фа, каждым из нас и синтезом нас. И сейчас стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы возжигаемся 4096-рицей Частей, развёртываемся ей.

Мы возжигаемся 4096-ю эталонными Системами Частей Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся.

Мы активируемся 4096-ю Аппаратами Систем Частей и возжигаемся ими.

И мы активируемся 4096-ю эталонными Частностями Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь 16384-рицей Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с 16384-рицей Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь Часть в Часть, Система в Систему, Аппарат в Аппарат, Частность в Частность, преображаясь эталонностью 16384-рицы, усиляясь Синтезом и Огнём 16384-рицы Изначально Вышестоящего Отца.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16384-х выражений Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа в росте и развитии Человека Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И еще глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом **мы стяжаем 16384 выражения 16384-х Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа**. И сопрягаясь с 16384-рицей каждого из нас, часть в часть, система в системе, аппараты, частности, по номеру выражения той или иной Высокой Цельной Реальности, сопрягается по цифре соответственно Части, Системе, Аппарата и Частности.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца **мы стяжаем Оболочку Метагалактики Фа 16384-ричную и в активации выражения 16384-рицы** каждого из нас, Сфера Метагалактики Фа начинает фиксироваться вокруг каждого из нас, центровкой которой является 16384-рица каждого из нас. И Сфера начинает впечатываться, сопрягаться как внутренняя оболочка ИВДИВО каждого. И развёртываясь ей вокруг каждого из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы просим Изначально Вышестоящего Отца, стабилизировать, скоординировать Сферу Метагалактики Фа, как Часть, как Оболочку Сферы ИВДИВО каждого, в росте, выражении, ином более высоком масштабе и объёме развития Человека Изначально Вышестоящего Отца,** каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, 16384-ричной Сферой Метагалактики Фа в координации 16384-рицей каждого из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить жизнь, бытиё, служение ракурсом Метагалактики Фа каждому из нас и синтезу нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, развернувшись Сферой Метагалактики Фа, всё стяжённое и возожжённое мы эманируем по ИВДИВО.

Эманируем из зала Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля.

Возвращаемся в физическое выражение. И всё стяженное, и возожжённое, мы эманируем по территории подразделения Ставрополь и участников данной практики. И фиксируем в ИВДИВО каждого, чётко проживая фиксацию Оболочки, знаете, как – новой Оболочки в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

Аминь.

*Набор: Аватар Технологической креативности ИВО 182 ВЦ 16309 ВЦР Ставрополь, ИВ АС Вильгельма Екатерины, Посвящённый Татьяна Куртева*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**1 день 2 часть** 00:52:48 – 01:23:48 (31 мин.)

**Практика 3.** **Тренинг. Наработка Мудрости Ипостасного Тела в усвоении, выражении и явлении сферы Метагалактики Фа.**

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым ранее. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Стали. И развёртываясь пред Кут Хуми Фаинь, выражением Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть Синтез, Огонь, Иерархизацию и Условия тренинга, на усвоение Синтеза и Огня 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца **в наработке Мудрости Ипостасного Тела каждого из нас и в усвоении выражении, и явлении сферы Метагалактики Фа каждым из нас и синтезом нас.**

И сейчас, стоя Ипостасным Телом пред Кут Хуми, мы сейчас будем работать с Кут Хуми. И развёртываясь, вокруг Ипостасного Тела, сферой Метагалактики Фа в сопряжённости 16384-рицей каждого из нас, 16384-мя Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа. И сейчас мы проникаемся Огнём тренинга. Сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми эманирует специальную среду, огненную, тренинга. И сейчас, входя в ещё более глубокую сопряжённость с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватар Синтеза буквально окутывает нас специальным Огнём.

И мы сейчас переходим в здание Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, эко-полиса на первую Вышестоящую Реальность Метагалактики Фа. Обратите внимание, сейчас, нашу группу, Аватар Синтеза зафиксировал на большом пороге. Знаете, как порог перед большим, большим зданием. Нас сейчас Аватар Синтеза не вывел в зал, там или зал Синтеза, или зал Изначально Вышестоящего Отца, а почему-то на первом этаже, но не в самом здании, а посмотрите, прям на пороге большой, большой такой порог перед входом в здание. И мы одновременно, можете поднять голову посмотреть, какое красивое здание ИВДИВО. Оно где-то вот знаете, переливается, чуть-чуть есть такое, переливается не серо, а вот металлик какой-то красивый металлик, даже чуть-чуть где-то с переливом голубоватым. И обратите внимание, здание состоит из какого-то материала, такого достаточно ровного, в тоже время какое-то, тонкая структура материала, но при этом очень большие витражные стёкла. Они затонированы, вот посмотрите, там тон стёкол идёт в тон почти в тон, с материалом из которого построено здание. Вот посмотрите вверх, какое оно высокое, красивое.

И посмотрите на вот на этот порог на котором мы стоим - большой, и под ногами, тоже немножко так в тон, но больше чуть-чуть так, уходит в коричневый оттенок, глянцевые, как есть мраморные, такие вот глянцевые, кафель, плиты такие. Очень чистые и такие, знаете, блестящие. Стоим. Аватар Синтеза Кут Хуми предлагает, сразу не заходя в здание, почему-то так, предлагает нашей группе пройтись. Сейчас пока стоим. Посмотрите, вниз идут ступеньки и эти ступеньки выходят на аллею, обратите внимание аллея, там ну такая вот тротуарная плитка, она с таким терракотовым оттенком. И по краям, очень красиво, созидательно, творчески, стриженные газончики. Посмотрите, можете внимание своё сфокусировать на вот эти клумбы. Потом глаза поднимите выше и посмотрите, что на горизонте стоят тоже большие здания, но они немножечко другого оттенка и тоже на протяжении всего горизонта везде очень большой, такой знаете разбит, большой сад ландшафтный, но не высокие деревья, а вот знаете такие кустарниковые разного размера, какие-то такие цветы, они не ярко выраженные, а они такие достаточно изящные. Вот поприглядывайтесь, посмотрите сейчас, пока мы стоим сверху, на пороге.

Смотрите, Аватар Синтеза начал спускаться по ступенькам, идём за ним. Посчитайте, сколько там ступенек, где-то плюс восемь, семь, вот так, в этих количествах, посмотрите. Я сейчас считать не буду, посчитайте если кому интересно, но мы сосредотачиваемся на каждом шаге. Спускаемся по ступенькам и идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми. Если кто-то обратил внимание, вот сейчас, смотрите, мы идём по ровной аллее, но от аллеи отходят тропинки, да мы так и идём. Вот сейчас смотрите, в правую сторону идёт тропа, такая достаточно широкая, сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми на неё свернул. Когда мы стояли на ступеньках, вот в том месте куда сейчас свернул Аватар Синтеза Кут Хуми. Мы направляемся, там смотрите несколько служащих, несколько человек, трудятся, над ландшафтным там дизайном, посмотрите. Вот мы сейчас к ним подходим. Вот смотрите мы сейчас подошли, и кстати, обратите внимание, там ещё процесс, как это можно сказать обработки, или там идёт процесс стрижки или ещё что-то, ну пока там ещё неровности на этих кустарниках. Вот посмотрите по отношению к другим грядкам. Другим клумбам, поправляют меня. Колхоз да пришёл с грядками. Просто на меня сейчас так посмотрел служащий, я поняла, что я неправильно сказала. Вот сейчас, мы стоим напротив них, с ними сейчас, обратите внимание, говорит Кут Хуми. Там их несколько, а отвлеклись от работы -два, посмотрите. Сейчас выходит к нам, вот сейчас мужчина, да, мужчина, вышел. И почти вот, может быть чуть-чуть выше, чем по плечо вышла женщина, ниже ростом. А почему не сразу узнали, а потому что, обратите внимание, они в рабочих таких, не то чтобы каски, да, а такие какие-то, ну какие-то спец одежда такая у них, и на голове в том числе. Жилетики какие-то, смотрите, такого выраженного цвета жилеты, где-то может быть цвет комбинезона от горчичного, да вот туда-сюда стиль и плюс какие-то то ли рубашки, то ли что-то такое там заправлено, где-то плюс минус зелёного цвета. Вот смотрите, они сейчас стали перед нами. Не надо только руки им протягивать, потому что, мы физически для них очень тяжеловаты, даже если мы стоим Ипостасным Телом. Вот они стали перед нами и тоже эманируют среду приветствия. Они с нами здороваются, приветствуют нас. И тоже самое мы приветствуем-эманацией.

И вот сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми усиляет Огонь, специальный Огонь, усиляя наши возможности Ипостасного Тела. И мы сейчас активируемся головным мозгом, всей накопленной Мудростью каждого из нас, Ипостасным Телом, и вот теперь можно задать им вопрос. Только здесь вслух не надо, а вот там мы сейчас побеседуем. Вот и давайте, кому хочется спросить что-то по работе или ещё что-то. Начинаем. Спрашиваем. И слушаем что они отвечают. Обратите внимание, вышел третий работник. Он стал со стороны девушки, получается девушка посередине. Кто-то сейчас задал вопрос первому мужчине, и он сейчас, обратите внимание, рукой показывает и что-то объясняет по дизайну, по архитектуре. Слушаем. А девушка, кому-то тоже отвечает на вопрос. Кто-то задал вопрос, она сейчас опустилась на корточки сняла какое-то семя или семена, вот сейчас точно там нужно приглядеться, на ладошку и кому-то из вас в ладошку кладёт. Смотрите. Кто там задал вопрос девушке, можете дать другим эти семена посмотреть. Не домой не унесёте. Девушка протягивает ладошку, высыпайте обратно. И третий тоже мужчина рабочий, кому-то что-то объясняет, но уже так в достаточно спокойной форме, прислушиваемся. Кто не задал вопрос, присоединяйтесь к тем смелым кто задал вопрос и слушаем, что они там объясняют. Можете сейчас, кстати, обратить внимание, сейчас стоит рядом там Аватар Синтеза Кут Хуми в стороне и немножко так улыбается, слушает наш диалог. Явно, что он доволен нашей активностью. Завершаем. Не будем мешать работе. Пообщались. Кто-то спросил у третьего работника имя. Ну вот наверно кто спросил, тот услышал имя, он представился.

И так, сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми предлагает пройти дальше, обратите внимание, он там уже стоит, но только он стоит, дальше пройти по дорожке. Ну вот такая рекомендация. Мы сейчас будем возвращаться в зал к зданию ИВДИВО, но по другой дорожке, то есть так получается, что видимо мы сейчас будем обходить просто. Идём. Смотрите, мы сейчас идём, с правой стороны, какое-то вот типа, знаете по типу китайского маленького какого-то домика, как беседка, выкрашена в яркий красный цвет. Красиво очень смотрится, на фоне клумбочек, стриженного газона. Идём дальше. Да. Так и получается, сейчас Аватар Синтеза сворачивает

направо. И смотрите, там уже видно здание. Мы выходим к тому-же крыльцу, если можно сказать, и мы выходим на эту главную дорожку, только с боковой другой тропинки. Кут Хуми просит за дорожку не наступать, строго идти по плитке.

Поднимаемся по ступенькам. А вот теперь смотрите, Кут Хуми, прямо вот сейчас, открывает эту дверь. Она просто огромная, высокая, высокая дверь. И Аватар Синтеза Кут Хуми держит нам дверь, чтобы мы проходили. Проходим. Зашли. Посмотрите, какой очень, очень большой холл и вверх идёт очень высокий, такой пролёт. Аватар Синтеза Кут Хуми просит чуть- чуть там левее пройти. Посмотрите, с правой стороны там идут ступеньки в верх, а нам рекомендуют пройти левее. Там вход в лифт. Подходим. Смотрите лифт, сами двери лифта, они такие, как это, сенсорные да, скорее всего и там не ручек ничего нет, буквально знаете, такое как матовое стекло. Стоим ждём лифт. Двери открылись, заходим. Заходим, бояться не надо, кто-то вот раз и оторопел. Заходим, заходим… Просьба ещё раз зайти, вот отпустите просто Ипостасное Тело и зайдите в лифт. Всё. Кут Хуми зашёл. Всё, закрываются двери. Кто ни разу ещё не катался на лифте в здании ИВДИВО, сейчас вот попроживайте гравитацию. Она такая тихая, но при этом Ипостасное Тело чувствует, как поднимается лифт. Приостанавливается, остановился.

Двери открываются, Аватар Синтеза Кут Хуми выходит первым, потому что он стоял около двери, а мы за ним. Только не толкаемся, спокойно выходим, смотрим куда мы вышли. Тоже, смотрите, специально сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми не говорит в какой мы сейчас пойдём зал. Это холл. Посмотрите, там несколько таких дверей, там даже не двери, а тоже матовые какие-то такие знаете вот стены, как стёкла матовые. Они полупрозрачные, но что там происходит за этими стенами, там нужно приглядываться. Там очень такая современная, знаете такая вот нано технологичная какая-то архитектура, очень красивая. Нам предлагает Аватар Синтеза пойти в левую сторону. Холл достаточно широкий. И с правой стороны, остановился Аватар Синтеза Кут Хуми, предлагает войти сразу же, там дверь открылась уже, потому что там тренинг подготовлен для нас.

Заходим в зал. Обратите внимание, зал не имеет острых углов, он практически овальный, не то чтобы овальный, а как это, сферический, вот так правильнее будет. И там, если приглядеться, стены такие плазменные. Теперь сфокусируйте своё внимание на Аватаре Синтеза Кут Хуми. Он сейчас нам объясняет, что нужно делать, слушаем. **Аватар Синтеза Кут Хуми предлагает развернуться, активироваться сферой Метагалактики Фа. И возжигаясь 16384-рицей каждого из нас, мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми скоординировать Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 16384 Высокие Цельные Реальности Метагалактики Фа с 16384-рицей каждого из нас, с фокусировкой цельности координации на головной мозг Ипостасного Тела каждого из нас.**

И мы начинаем расширять в объёме сферу Метагалактики Фа, и каждая из сфер начинает прикасаться к плазменной стене, какой-нибудь там, участку стены. И обратите внимание, сейчас, эта плазма начинает реагировать на сферу. И начинается такое голографическое верчение, движение многомерности, которое вызывается сферой Метагалактики каждого из нас. И мы начинаем видеть, в активации головного мозга, многомерности, многомерности и Реальности, Высокие Цельные Реальности Метагалактики Фа, но больше даже Реальности скорее всего. Их очень много. Они между собой сопряжены, они между собой имеют определённое взаимодействие, вот смотрите, сейчас сложно даже словами объяснить. Сонастраиваемся с активацией, сонастраиваясь на визуализацию многомерности Реальности Метагалактики Фа, в активации 16834-рицы каждого из нас.

А теперь, внимание! Аватар Синтеза Кут Хуми рекомендует, сейчас, выявить в головном мозге одну из мерностей или одну из 16834-х выражений Метагалактики, сфокусироваться на неё в головном мозге. А теперь силой мысли, направить эту фокусировку на плазменный экран и тут же плазменный экран начинает отзываться, картинкой соответствующего выражения Метагалактики Фа. И мы начинаем вглядываться, смотреть. И мы видим конкретное выражение, одно из 16-ти тысяч Метагалактики Фа. И мы погружаемся в наблюдение, сопереживание, понимание и наработку опыта восприятия выражений Метагалактики Фа. Смотрим. То есть, из всех 16-ти тысяч, вы фокусируетесь на какой-то одной, начинаете видеть конкретику, что там происходит. Силой мысли вы можете расширять, уменьшать объём восприятия, потому что,

вы - управленец. Учитесь. Завершаем.

Теперь ищем глазами, где стоит Аватар Синтеза Кут Хуми, поворачиваемся к нему лицом. Обратите внимание, сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми направляет специальную среду Огня, окутывает нас, этой средой, как в сферу.

И мы проявились в зале ИВДИВО, обратно в 16320 Высокой Реальности Метагалактики Фа. Обратите внимание, нас здесь встречает Фаинь. Стали. Перед нами Аватары. И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **и стяжаем Синтез, Огонь, Иерархизацию и условия для фокусировки, концентрации Мудрости Ипостасного Тела Изначально Вышестоящего Отца, опытом усвоения и тренировки взаимодействия с материей Метагалактики Фа в разнообразии тренинга.**

И возжигаясь этим, преображаясь этим, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическое выражение, фиксируем весь опыт в физическое тело и в ИВДИВО каждого. Буквально впечатываем оболочкой теперь уже для сферы ИВДИВО. Сфера Метагалактики Фа является оболочкой, как часть сферы. И вот впечатываем весь опыт в ИВДИВО каждого.

И выходим из тренинга. Аминь.

*Набор: Аватар Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ 16289 ВЦР, ИВ АС Дария Давлаты Татьяна Шестернина.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**1 день 2 часть** 02:04:43 – 02:31:19 (27 мин.)

**Практика 4. Тренинг. Координация, организация сорганизации сфер жизни каждого из нас, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас и проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сейчас просьба такая к группе. Постарайтесь выйти в объектив, проникнуться Синтезом Аватаров Синтеза и не вспоминать на отвлечённые дискуссии, вот так вышибаются группы. Когда мы дискутируем не словом Аватара Синтеза Кут Хуми, очень часто, очень сложно группе войти в Синтез Аватаров Синтеза. Это проверка группе на устойчивость. Вот. Есть. Молодцы.

И возжигаясь физически Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом, возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали всей командой. Возжигаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Сонастраиваясь, сопереживая Огню и Синтезу Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Огнём и Синтезом 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в устойчивость 14 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас**. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на взаимодействие общения с Аватарами Синтеза Мория и Свет в координации, организации сорганизации сфер жизни каждого из нас, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.**

И стоя пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся, вспоминаем предыдущую практику, мы возжигаем 4096-ричным фрагментом Мудрости частей, Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь концентрацией, фрагмента Мудрости каждым из нас, развёртываясь сферой Метагалактики Фа, тут же в активации 16384-рицы каждого из нас, 16384-мя Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа.

И возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет. И стоя в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы проникаемся Синтезом Мудрости Аватаров Синтеза Мория Свет, заполняясь им, преображаясь им, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца 16318 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Не отвлекаемся. Сейчас Аватары Синтеза нам помогают там проявиться. И вот сейчас тут-же, как только зафиксировались в зале Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, проживите иную среду. Смотрите, пред нами стоят Мория и Свет. И всем стяжённым и возожжённым, всей концентрацией Синтеза каждого из нас, эманируя Мории и Свет, мы приветствуем Аватаров Синтеза, такой лёгкий кивок головы. Аватары Синтеза в ответ эманируют среду Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и тоже нас приветствуют.

И сопрягаясь, сопереживая Синтезу Мории и Свет, мы синтезируемся с Хум Мории и Свет, и **стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас координацией, со организацией и преображением Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, какую -либо сферу нашей жизни.**

И мы сейчас обращаем свой взор к Аватарессе Синтеза Свет. Вот я сейчас не буду перечислять те сферы жизни, которые мы с вами написали, чтоб вы не ограничивались ими или наоборот может быть какие-то у вас там не зазвучат. Поэтому если у вас зазвучали эти сферы, вот вы ими сейчас выявляетесь и оформляетесь сферично вокруг себя, а вы стоите в центре и попробуйте выявиться в максимальном количестве сфер жизни. Сфера жизни, она имеет определённую плотную среду, но только плотность разная у каждой сферы жизни. Выявляем. Она оформлена может где-то, кто-то увидит немножко голограммно, там с какими-то голографическими записями, может быть у кого-то это будет оформлено сферой, по которой расписаны какие-то символы, знаки, слова, тексты. Может быть это вообще какая-то плотная среда. Выявляем.

А теперь, обратите внимание, Аватаресса Свет подняла свою левую руку и указывает нам на стену зала. И посмотрите, на стене есть, ну как вам сказать, такие проекции плазменные, но там мы все поместимся не переживайте, там стена очень большая. И мы сейчас синтезируемся с Аватарессой Синтеза Свет и проецируем все наши сферы жизни, знаете, такими квадратиками, но такими достаточно, но не маленькими, знаете, в размере телевизора, плазменного телевизора. Идёт проекция. Сейчас Аватаресса Синтеза Свет, помогает нам спроецировать на стене, вот прям квадратами, фиксацию сфер жизни. И вот посчитайте, сколько у вас там получается, может быть восемь, может быть у кого-то, там шесть осталось, у кого-то даже десять есть. Смотрим. И вот сейчас каждый стоит и проецирует, Аватаресса Свет помогает.

И, обратите внимание, кто уже спроецировал, есть некое знаете такое понятие, бликование, то есть каждая сфера жизни, она начинает иметь какой-то живой оттенок. И теперь Аватаресса Синтеза Свет, сонастраивается на каждого из нас, принцип многомерности, она одновременно общается со всеми нами. И сейчас направляет специальный Огонь, на соответствующую сферу жизни, которая несёт какие-то уже старые записи Мудрости, не соответствующие стандартам Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и она направляет на эту сферу. И сфера начинает выявляться перед нами, и мы понимаем, что это за сфера, некая такая голограмма перед нами. Она прям развернулась перед нами. И сейчас Аватаресса Свет всем это сейчас помогает сделать. Это объективный взгляд Аватарессы Синтеза Свет. Сейчас просто кто-то удивился. Стали, осознали, что это за сфера.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Морией, стяжая и возжигаясь Синтезом Мудрости, и проникаясь мозг в мозг. Эманация мозга Аватара Синтеза Мории, и эманация мозга каждого из нас, она сонастраивается на глубокое сутевое осознание и необходимость преображения Мудрости, Взгляда, Сути этой сферы жизни. Вам даже салютуют. На самом деле видите, это как празднично, оказывается.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца, за не корректную Мудрость, которая не несёт собою созидательного принципа Изначально Вышестоящего Отца**.**

**И ещё глубже синтезируясь с Аватаром Синтеза Морией, стяжая, возжигаясь Синтезом Мудрости, мы направляем Синтез Мудрости на соответствующую ситуацию или вернее сферу жизни, и просим Аватара Синтеза Морию, Синтезом Мудрости переписать, преобразить на новый стиль, на новую координацию, на новую соорганизацию Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца соответствующей сферы жизни**. Вот сейчас даже можете увидеть некую психодинамическую какаю-то там, такое движение в этой голограмме, там идёт преображение. Смотрим. Но при этом мы в сопряжённости с мозгом Мории, и мы начинаем тут же осознавать, что там нужно поменять, то есть мы тут же уже включаемся в процесс координации Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца.

А теперь, направляем силой мысли, обратно на стену, где мы с вами расположили там, по рекомендации Аватарессы Синтеза Свет эту фиксацию. Обратите внимание, каким ярким, красивым светом она сейчас там бликует. Есть. А теперь, мы выбираем сферу жизни, которую вы лично считаете, что её нужно преобразить и там что-то есть такое, что вы сами не можете расшифровать, но понимаете, что что-то там уже не так. И точно также, по такому же принципу, вы начинаете её фокусировать, перед собой, развёртывать её. И сейчас, в активации эманаций мозга Аватара Синтеза Мории, мы начинаем проникаться и расшифровывать, вот как смотрит на эту ситуацию, как сутево её расшифровывает Аватар Синтеза Мория. Смотрим. И начинаем соображать этим, начинаем расшифровывать, знаете, как по-Отцовски, являясь управленцами данной сферы жизни, выходя из субъектива в объектив взгляда, Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца на эту сферу жизни. Смотрим. Вот знаете, сейчас вот как раз-таки принцип взрослости, когда мы сейчас сами начинаем управлять своей жизнью и начинаем её корректировать.

Мы сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Морией, и стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца данной сферы жизни, и просим преобразить, скоординировать, сорганизовать новыми условиями Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца соответствующую сферу жизни.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца, за допущение соответствующих ситуаций, уже не соответствующей Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, в этой сфере жизни. И преображая Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца данную ситуацию в этой сфере жизни, преображаемся ею.

Возвращаем обратно голограммно её на стену. А вот теперь смотрите, мы сейчас стоим пред Аватарами Синтеза Мории и Свет, можно так сказать нулёвые, сфера жизни наша там, на стене, а мы являемся Человеком Изначально Вышестоящего Отца, пред Мория и Свет. Можно так сказать - чистый лист.

И **синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Мория и Свет, мы стяжаем прямой Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, новой Синтез Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, в цельности сферы жизни каждого из нас, в** **росте Человека Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь синтез - телесно каждым из нас, являясь источником Синтеза Мудрости, для всех сфер жизни каждого из нас. Первоисточник-это Аватары Синтеза Мория и Свет, а источником физически - являемся мы. И Аватересса Синтеза Свет помогает нам обратно сфокусировать, вокруг каждого из нас, все наши сферы жизни. И ещё глубже синтезируясь и возжигаясь Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, мы из хум и всем телом начинаем эманировать Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, во все сферы нашей жизни в целом и преображаемся этим. Мы благодарим Аватаров Синтеза Мория и Свет.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали. И мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом сферами жизни, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом сферой Метагалактики Фа, сферой ИВДИВО.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем Синтез Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.** И возжигаясь Синтезом Человека Метагалактики Фа, в росте Человека Изначально Вышестоящего Отца, мы **просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, и сферы нашей жизни: стандартами, законами, императивами, аксиомами, началами, принципами, методами и правилами** **Человека Метагалактики Фа** в сферах жизни каждого из нас, в реализации Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим. Сейчас Отец ещё что-то там корректирует. Сейчас идёт индивидуальная работа с каждым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал ИВДИВО 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа, компактифицируя собой сферы жизни каждого из нас. Стали.

И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез, Огонь, Иерархизацию и Условия ночного обучения и продолжения ночным обучением 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в завершении курса, первого курса Посвящённого, и в подготовке к 15 и 16 экзаменационным Синтезам, если это в Воле Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическое выражение. И мы сейчас всё стяжённое и возожжённое фиксируем в ИВДИВО каждого, мы сейчас никуда не эманируем, это работа была лично ваша.

Благодарим Аватаров Синтеза Морию и Свет, Кут Хуми Фаинь, ещё раз Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из тренинга. Аминь.

*Набор: Аватар Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ 16289 ВЦР, ИВ АС Дария Давлаты. Посвящённый Татьяна Шестернина.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная*

**2 день 1 часть** 01:16:21 – 01:32:34 (16 мин.)

**Практика 5.Стяжание Части Рацио Изначально Вышестоящего Отца.**

Мы возжигаемся всем накопленным Огнём. Возжигаемся физически опытом ночной подготовки 14 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас доведите состояние, по – хорошему, доведите состояние тела до избыточности Синтеза и Огня опыта ночной подготовки 14 Синтезом. Сейчас, вообще, забудьте про лень.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, Фаинь. И проникаясь физически Синтез Синтезом Аватаров Кут Хуми, Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Стали в зале.

Пред нами Аватары Синтеза Кут Хуми, Фаинь. И возжигаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ночным обучением, и синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас опытом ночного обучения 14 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Кут Хуми, Фаинь записать опыт 14 Синтеза в Части, в Системы, Аппараты и Частности каждого из нас.

И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми, Фаинь, мы стяжаем, Синтез, Огонь, Иерархизацию и Условия на усвоение и реализацию опыта ночной подготовки каждого из нас и синтез нас и возжигаемся этим. И ещё глубже синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжанием, выражением и явлением 14 Части Изначально Вышестоящего Отца - Рацио Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас и возжигаемся этим.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Стали. И возжигаясь выражением Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение и **явление 14 Части - Рацио Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем Синтез Рацио Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаемся им.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Рацио Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаемся им.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца**, мы стяжаем Ядро, Центральное Ядро Синтеза Рацио, как центровку Части**, и возжигаемся им.

И ещё глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем 4096 Оболочек Рацио.** Одна Оболочка - одна Часть. Мы сейчас оболочки стяжаем для Частей. И стяжаем Сферу. Цельную Сферу из этих оболочек.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящего Отцом, **мы стяжаем Прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца Части Рацио Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас и синтезу нас, и возжигаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть Рацио в 16-ти 256-риц Базовых Частей Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем 4096 Систем - Светотворённость Имперации Рацио Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаясь, преображаемся этим.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем 4096 Аппаратов в каждую из 4096 Систем Частей - Имперациосозидания Изначально Вышестоящего Синтеза Рацио Изначально Вышестоящего Отца в Цельности Эталонных 4096-ти Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца** и возжигаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем Цельность Части Рацио Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас.

И мы пред Изначально Вышестоящим Отцом развёртываемся Рацио. И возжигаясь Рацио каждого из нас, мы синтезируемся с Рацио Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь Эталонностью Рацио Изначально Вышестоящего Отца, преображаем Рацио Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и возжигаемся этим.

Попробуйте сейчас телесно, стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, чётко, реально прожить эту часть. И запомнить, как же звучит эта часть, впечатлитесь телом этой частью какой-то новизной, которой не было.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь. И возвращаясь в физическое выражение, развёртываясь физически, телесно Рацио Изначально Вышестоящего Отца. И вот сейчас физически развёртываясь, Рацио начинает фиксироваться, немножко напрягая головной мозг. И вот сейчас попробуйте довериться Отцу и впустить Рацио в головной мозг. Ну, естественно Рацио развернётся по всему телу. Но вот сейчас первый эффект – это в мозге.

И всё стяжённое, и возожжённое, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, по территории ИВДИВО 182 Высокой Цельности и участников данной практики, и в ИВДИВО каждого.

И сейчас потихонечку, открывая глаза, посмотрите на этот мир рационально Отцом. Вот когда начинает работать Рацио Отца, мы как правило замечаем это тогда, когда уже всё случается.

*Набор:**Учитель Сферы ИВДИВО Метагалактического Могущества Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ, 16241 ВЦР, ИВ АС Аристарх Глория. Посвящённый Ольга Волосухина.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**2 день 1 часть** 01:53:19 – 02:26:10 (34 мин.)

**Практика 6. Стяжание эталонности Имперации Изначально Вышестоящего Отца в Цельности 4096-ти Импераций Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталона Человека Изначально Вышестоящего Отца, в росте и развитии Человека Метагалактики Фа, в Человека Изначально Вышестоящего Отца. Тренировка с Владыкой Дзеем** **Мечом Человека Изначально Вышестоящего Отца.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. (Пауза). И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь физически Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. (Пауза). Стали. Возжигаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь всем стяжённым и возожжённым каждым из нас и синтезом нас и, проникаясь Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза развернуть среду практики Импераций Изначально Вышестоящего Отца в новом выражении, в новых сутенных вариантах. И сейчас, пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развернитесь видами или Сферами, ну тут не видами, Сферами жизни, которые вы считаете, что на данный момент они в чём-то не доработаны.

И, *попробуйте сейчас в среде ИВДИВО проникнуться средой практики Импераций. И сейчас буквально знаете, как вот, тет-а-тет, поговорить с Аватарами и поразмышлять, буквально сутенно поразмышлять, что же там можно изменить. И точно также можете вывести прям голограммой в зале ИВДИВО пред Аватарами Синтеза. Смотрим. Вообще, сейчас больше обратите внимание на рекомендации Аватарессы Синтеза Фаинь. (Пауза). И, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сложить условия для преображения каких-либо сутенностей Импераций, которые мешают, препятствуют дальнейшему развитию и росту вас, как Человека Метагалактики Фа, как в росте Человека Изначально Вышестоящего Отца, данной Сферой Жизни. (Пауза).*

Вот, смотрите, сейчас в зале там Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь, они начинают вам эманировать рекомендации именно с точки зрения ИВДИВО. То есть, эта рекомендация не какого-то единичного порядка, а как раз -таки в развёртке Ивдивных Условий, то есть которые несут собою комплексное, какое-то такое многовариативное выражение Имперации на данный вопрос. (Пауза). И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы благодарим Аватаров за помощь и поддержку и рекомендации, которые они сейчас нам развернули.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали. Возжигаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096-ти Импераций Изначально Вышестоящего Отца, 4096-ти выражений 4096 частей Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас. И, развёртываясь 4096-ю оболочками Импераций, Отец сейчас реплицирует каждую Оболочку Имперации в соответствующую часть: одна оболочка—одна часть.

*И вот сейчас, когда идёт репликация в части, тут вот тоже можно, может быть попроживать некоторую такую лёгкость, облегчение, когда в части, такие достаточно дееспособные, возможно есть какая-то Имперации, которая уже и не работает. (Пауза*).

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем Эталонность Имперации Изначально Вышестоящего Отца в Цельности 4096-ти Импераций Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас. И мы с вами фокусируем Цельность Эталонной Имперации 4096-ричной вариативностью, многомерностью, но при этом мы наблюдаем эталонной Имперацией цельно.

И вот теперь сейчас стоим в зале Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте вот этой цельной 4096-ричной Имперацией Изначально Вышестоящего Отца посмотреть ещё раз на Сферу, которая, ну она вас как-то ещё может быть беспокоит, или на все Сферы жизни в целом. Может быть увидите ещё какой-нибудь сюрприз.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца **и стяжаем Эталонность Человека Метагалактики Фа** и возжигаемся им**.**

**И мы стяжаем Эталонный Образ Человека Метагалактики Фа и возжигаемся им.**

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и **стяжаем Эталонную Суть Человека Метагалактики Фа и возжигаясь, преображаемся ей.** Можно также так сказать – озаряемся ей.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **мы стяжаем в целом Эталон Человека Изначально Вышестоящего Отца, в росте и развитии Человека Метагалактики Фа, в Человека Изначально Вышестоящего Отца,** и возжигаемся этим. (Пауза).

*И, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, Эталонным Человеком Метагалактики Фа, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом цельной Имперацией Изначально Вышестоящего Отца, в преображении Сферы Жизни или Сфер жизни, которые у вас там прозвучали.*

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем Я Есмь Человек Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Человека Метагалактики Фа** и возжигаясь, преображаемся этим.

И, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, мы стяжаем, в явлении эталонной Имперации Изначально Вышестоящего Отца, Достоинство Человека Изначально Вышестоящего Отца.**

***А вот теперь, сейчас, будет подарок от Отца. Нам Отец, вернее нас Отец наделяет: Мечом Человека Изначально Вышестоящего Отца.*** *Э*то концентрация, **прямая концентрация Воли Изначально Вышестоящего Отца.** Вот какой есть по эталонности Человек Изначально Вышестоящего Отца. И вот эта Воля она скомпактифицирована в Меч Человека Изначально Вышестоящего Отца.

Вот сейчас пока шло объяснение, обратите внимание, перед вами проявились Мечи. Горизонтально, перед каждым из вас, пока не трогаем. Теперь правой рукой берём и по диагонали поднимаем вверх. Сейчас попробуйте прожить рукоять, вес Меча, форму. И вот мы сейчас по диагонали поднимаем Меч, но при этом, мы, направляя его к Отцу, но остриё Меча оно смотрит почти в потолок, чтобы это не на Отца было направлено, а вверх, но по диагонали.

**И сейчас Изначально Вышестоящий Отец направляет на остриё Меча Прямой Синтез и Прямую Волю Человека Изначально Вышестоящего Отца.** Обратите внимание, даже рукаэто почувствовала**. Меч обоюдоострый, обратите внимание, с одной стороны- внутреннее развитие, с другой стороны-- внешняя реализация. Теперь утверждаем, что мы фиксируем Меч в позвоночник остриём вверх**.

И мы, стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Аватаром Дзеем или Владыкой Дзеем**.** Обратите внимание, это с нашей стороны - слева, от Отца получается - справа. Вышел Дзей. Мы уже с ним знакомились, кто не знакомился - знакомьтесь! У него средний рост и сейчас на данный момент он вышел: такой тёмный цвет костюма спортивного боевых искусств.

Поприветствуем его. (Пауза). Он нас тоже поприветствовал. И мы просим Дзея взять нас на такую экспресс-тренировку Мечом Человека Изначально Вышестоящего Отца. Вот вам просто сейчас необходимо прожить, что же Отец зафиксировал на этот Меч. Что **это значат –Эталоны человеческие.** Обратите внимание, Отец нам помог, и мы перешли в зал тренировок. Мы с вами там уже бывали, и есть такой небольшой там холл, коридор и достаточно широкий такой проход выхода в зал спортивный. Сейчас пред нами стоит Дзей и приглашает нас выйти в тренировочный зал.

Стали. Возжигаемся Мечом, достаём Меч в правую руку. И, возжигаясь в Мече, концентрированной Волей Изначально Вышестоящего Отца. И вотсейчас будет интересный такой тренинг.Сейчас Владыка Дзей спровоцирует какие-нибудь качества несоответствующие Человеку, и первым сейчас провоцирует - страх. И вот, когда идёт эта провокация, а Владыка Дзей это умеет делать, направляя, ну скажем так, определённую среду, для того чтобы это выявить. И тут же, если есть нечеловеческое такое качество как страх, оно может проявляться в любой сфере вашей жизни. И оно начинает у вас оформляться во вне, и вы понимаете вот, где зафиксирован этот страх в какой сфере жизни. Иногда страх очень завуалирован: страх чего-то не получится, страх за близких, страх за неизвестность или наоборот слишком известно и страх –это состояние рабскости, это –рабы. И сейчас Владыка Дзей направляет специальный Огонь, и из глубины начинает выявляться это качество.

И мы возжигаемся Эталонным Человеком Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Волей Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Я Есмь Изначально Вышестоящий Отец, и буквально выдавливаем, помогая Владыке Дзею. Вот он специальным Огнём провоцирует это, а мы выдавливаем это. Вот, знаете, вот вытесняем это качество, обнуляясь им. И сейчас в какой-то сфере вот вы это явно чётко увидели. И, заполняя, пустого места не должно быть. И там начинает течь Прямая Воля Изначально Вышестоящего Отца, и вот буквально состояние, когда послабляет. (Пауза).

*Знаете, есть страх за близких. Им можно помогать, но этот процесс, должен помните быть как - взаимопомощь, как фактор эволюции. Нужно понимать, что, если Отец и мы с ним взаимодействуем—это не значит, что у наших близких, если они не взаимодействуют с Отцом, он им не помогает.* ***Если вы частичка Отца, страха не должно быть вообще****. (Пауза).*

И мы**синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем более высокое состояние смысла и сути, которое замещает страх и развёртывается новым естеством бытия**. И сейчас, вот кстати посмотрите, после того как выдавился этот страх специальным Огнём. На самом деле, когда уходит страх—всё очень просто.

Теперь следующий шаг*. Точно также сейчас Владыка Дзей направляет специальный Огонь и сейчас начинает выявляться другое нечеловеческое состояние, но очень распространённое—это рабство. А что обо мне подумают, а что обо мне скажут люди?*

«Изменись - и тысячи изменятся!» *В Метагалактике рабов не идентифицируют, как жителей. И тут же специальный Огонь Дзея с одной стороны и Прямая Воля Изначально Вышестоящего Отца проникаются там, где освобождается это место, и чётко осознайте в какой сфере жизни, если это есть, проявляется рабство. Оно на самом деле очень изыскано. Если вы признаёте себя рабом, обязательно найдётся тот, кто будет вами манипулировать. И просим у Изначально Вышестоящего Отца прощение, просим завершить рабский опыт, просим завершить бессмысленные жертвы, как рабы.* Жертва - это высоко, знаете такое высочайшее проявление Любви, а не бессмысленная жертва или это—трата. Нельзя за людей всё делать, потому что люди начинают стагнировать. И не всегда это нам нравится и возможно даже на какие-то такие элементы мы дёрнемся. И точно также сейчас переплавляем, замещаем более высокими смыслами и сутями, которые напрямую сейчас идут от Отца на этот вопрос.

И третий шаг. Мы возвращаем Меч в позвоночник каждого из нас. И сейчас синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Прямой Волей Изначально Вышестоящего Отца, и Воля фиксируется на Меч и Меч начинает вращаться прям в позвоночнике. И он начинает накручивать то, что мы сейчас не проговорили, но то, что не соответствует Человеку Изначально Вышестоящего Отца. Буквально по ниточкам вытаскивая из тела, из Духа, из частей, систем и так далее, то, что не соответствует Человеку Изначально Вышестоящего Отца. (Пауза). Завершаем. Мы благодарим Владыку Дзея.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим обратно в зал Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, на сколько легко мы теперь переходим в 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. (Пауза).

Стали! И, преображённые, обновлённые пред Изначально Вышестоящим Отцом, **мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямую Суть Изначально Вышестоящего Отца** на то, что мы с вами там осознали, формирование новой Имперации по данному вопросу каждого из нас. (Пауза).

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем **Опыт Владения ситуацией, новыми Имперациями Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, преображаемся этим. (Пауза).

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Владыку Дзея, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаясь в физическое выражение, и вот буквально, знаете, как: выдохните в тело Новую Имперацию Изначально Вышестоящего Отца, вообще - в нашу жизнь. И любое напряжение, любая реакция, она начинает переписываться новыми Сутями Имперации, в явлении созерцательности, ясности, объективности взгляда ситуации.

И мы, всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Проживаем ответ ИВДИВО. Эманируем по территории ИВДИВО 182 Высокой Цельности и участникам данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

*Набор: Аватар Метагалактического Мирового Тела ИВО 182ВЦ, 16292 ВЦР, ИВАС Георга Дарьи, Служащий Валентина Тихенко.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**2** **день 1 часть** 02:38:36 – 03:01:52 (23 мин.)

**Практика 7. Практика-тренинг в комнате Эталонов Изначально Вышестоящего Отца.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь физически Синтезом Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики ФА. Стали пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Практикой Эталонов во взаимодействии с Аватарами Синтеза Мория Свет, в развитии и росте новыми Сутями, новыми смыслами, в развитии и роста навыков: слышать, видеть, понимать, различать, чувствовать, ну и так далее.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория Свет, и переходим в зал 16318 Высокую Цельную Реальность Метагалактики ФА. Стали пред Аватарами Синтеза. Смотрим на Аватаров. Приветствуем. Проживаем иную среду зала. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Мория Свет, мы стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Практикой Эталонов Изначально Вышестоящего Отца.

И мы сейчас фокусируем свой взор, внимание, на Аватарессу Синтеза Свет. И синтезируясь с Аватарессой Синтеза Свет, мы просим ввести нас в Практику Эталонов Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Огнём и Синтезом Аватарессы Свет, просим преобразить на эталонность виденья, слышанья, сутей и сонастраиваясь ещё глубже в сопряжённость с Аватарессой Синтеза Свет.

Вот сейчас буквально поближе все подходим к ней. Она сейчас показывает, обратите внимание, направление куда мы сейчас будем двигаться. Она вытянула левую руку, показывает, что мы идём влево, это относительно её руки, если относительно нас, мы идём вправо. Только подождите, не торопитесь, мы пойдём сейчас за Свет, за Аватарессой. Мы её пропускаем сейчас вперёд. Идём. Вы сейчас поймёте почему её вперёд пропускаем. Мы сейчас заходим в дверь,

и обратите внимание, там очень яркий свет, такой белый. Стали. Не проходим дальше, вот стали вот буквально знаете, как, выстроились в начале этой комнаты большой. А теперь можете увидеть, вы знаете есть такие аппараты рентгеновские вот на таможне, да, которые проходят, ну вот как ещё сравнить. Но только посмотрите, это такая арка, на самом деле это диагностический такой аппарат. Он белого цвета, он достаточно объёмный.

Сейчас Аватаресса Свет первая проходит через него, и его ширина ну где-то, вот сейчас, когда будете проходить, сейчас, пока ещё стоим. Ну где-то, если в человеческих размерах, ширина где-то наверно ну метра, метров около двух, вот так, прохождения этого аппарата. И так, пошли. Мы проходим сквозь этот аппарат, он называется диагностический. И сейчас Аватаресса Синтеза Свет получает, если можно так сказать, данные по нарушению эталонности в росте

и развитие вас как Человека Изначально Вышестоящего Отца. В росте и развитии новыми смыслами, Сутями, новыми условиями жизни, и как не звучит странно видением и слышанием. Мы очень часто не видим новую ситуацию, не слышим новую ситуацию и есть определённая блокировка или заболевание, да, которая мешает развитию этих эталонностей.

Вот пока шло объяснение, сейчас прошли все. Сейчас, понятно, мы перешли в центр зала, или ну это комната, большая такая комната диагностическая. Стали. Сейчас, обратите внимание, у Аватарессы Свет листки размером А4, она выдаёт результат вашей диагностики. Вот она сейчас каждому сейчас отдаёт этот листок. Как сейчас объяснила Аватаресса Свет, там записано по итогам диагностики та часть, которая блокирует вхождения в новую эталонность жизни, которая блокирует рост, разработку, развитие Реальностями Метагалактики ФА, как новыми стандартами жизни, и с которой необходимо поработать. Вот, если сейчас получиться, смотрите на листок, почитайте, там текст небольшой. Там достаточно большими буквами написана часть, ну и чуть помельче буквами написана рекомендация, почему она блокирует. Между прочем вот на этом принципе строится Медицина Метагалактики. Мы привыкли лечить больную печёнку физически, на самом деле печёнка болит уже как результат какой-то блокировки какой-то части. Посмотрели. Если вдруг кто-то не увидел, всё равно сейчас Аватаресса Синтеза Свет будет нас обучать этому.

И так, мы синтезируемся с Аватарессой Синтеза Свет, стяжая и возжигаясь Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Мы проникаемся Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и **стяжаем Чистую Волю Изначально Вышестоящего Отца**, и **фиксируем и Синтез Мудрости, и Чистую Волю в головной мозг.** И проникаясь доверием Аватарессы Синтеза Свет в этом процессе, мы, сейчас активируя головной мозг, максимально снимая все блоки, абсолютно во всех частях. Мы просим Аватарессу Синтеза Свет перевести нас в комнату Эталона.

И мы сейчас обратно возвращаемся в зал. Выходим из Диагностического Центра. И из этого же зала рядом дверь, посмотрите, мы дальше никуда не идём, мы в центр не идём. Рядом дверь, мы переходим в комнату или в зал Эталонов. Заходим. Ногами. Летать там не надо, идём ногами. Обратите внимание, там свет чуть-чуть такой помягче, не сказать, что он тусклый, но он такой адаптивный. Стали. Достаточно большой зал. Хорошо. Группа стала. Смотрим. В центре Аватаресса Синтеза Свет. И теперь поворачиваем голову в сторону стены, вот сейчас отпускайте Ипостасное тело, оно сейчас само повернёт голову и посмотрит на нужную ей дверь, как комната эталона индивидуальной работы. И сейчас отпускаете тело и тело пошло в комнату Эталонов, который находится вдоль двери.

Открываем дверь, заходим. И возжигаясь мудростью каждого из нас, мудрость активирует всегда свет, где, - в Материи. Вот сейчас вы возжигаетесь мудростью и свет загорается в этой комнате, она кстати небольшая, посмотрите. И стоя в комнате Эталонов, мы эманируем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас эманируем концентрацию Духа каждого из нас. Поднимаем вверх глаза, и видим большую, ну как такую, плазменный экран.

Мы сейчас стоим с вами в комнате Эталонов. Но при этом, мы синтезируемся с Аватарессой Синтеза Свет, и просим Аватарессу Свет вывести на экран соответствующую часть, это может быть выглядеть как голограммка, а может быть это даже у кого-то какая-то система. У кого-то это не одна часть, так что не пугайтесь, если вы там увидели, что не одна часть выявилась, но Аватаресса Свет помогает нам вывести часть части, а может быть это система, которая блокирует в соответствующее развитие навыками Человека Изначально Вышестоящего Отца. Это выводится на левую сторону. И мы рассматриваем.

А теперь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Эталоны находятся у Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца, перевести или вывести на правую сторону эталон соответствующей части, которая у вас зафиксировалась на левой стороне или частей. Там кстати может быть даже аппарат у кого-то.

А теперь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с Аватарессой Синтеза Свет, мы просим спроецировать и перевести эталонную часть или части, систему, аппарат с правой стороны на левую сторону, где мы с помощью Аватарессы Синтеза Свет вывели часть или систему блокирующую развитие. И буквально идёт репликация часть в часть Эталонностью Отца, преображая соответствующую часть, системы или аппарат. И вмещаем голограмму эталона соответствующей части, и она буквально, этот эталон растворяется, или знаете, как - усваивается нашей частью.

И мы синтезируемся с Аватарессой Синтеза Свет, и в синтезе с Аватарессой мы утверждаем, что эта голограмма части или системы, или аппарата, или частей она возвращается преображённой в Ипостасное тело каждого из нас. Завершаем работу. Синтезируясь с Аватарессой Синтеза Свет, мы выходим из комнаты и выходим в центр зала. Благодарим Аватарессу Синтеза Свет.

И **стяжаем Цельный Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в преображении Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца, соответствующих частей, систем, аппаратов, которые блокируют дальнейшее развитие, в выражении Человека Метагалактики** каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики ФА. Стали пред Отцом. Возжигаясь обновлённостью, Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Эталоном Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас в росте и развитии нами.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Мория Свет.

Возвращаясь в физическое выражение, и мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, по территории подразделения Ставрополь и участников данной практики, и в ИВДИВО каждого.

Выходим из практики. Аминь.

*Набор: Владыка ИДИВО Субъядерности Частностей ИВО 182 ВЦ 16284 ВЦР, ИВАС Давид Сольвейг. Посвящённый Ткачук Василя.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**2 день 2 часть** 00:30:32 – 01:05:35 (35 мин.)

**Практика 8.**  **Практика** - **Тренинг по разработке: тактильности, вкуса, обоняния, слуха, видения и по итогу - Видения Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.**

Возжигаемся физически 14 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, Фаинь, проникаясь и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали.

И сонастраиваясь в среде ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь. Стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас практикованием в разработке Эталонного Видения Сутями, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца в цельности шести вариантов опыта взаимодействия в ином виде материи, в разработке и росте Человека Метагалактики Фа.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Мория и Свет, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца 16318 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Мория и Свет, **мы стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас воспитанием, процессом воспитания, наработкой опыта воспитанием Аватарами Синтеза Морией и Свет, в росте и развитии Человека Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Человека Метагалактики Фа** каждымиз нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И просим Аватаров Синтеза Мория и Свет, развернуть воспитательное практикование в разработке: тактильности, вкуса, обоняния, слуха, видения и по итогу - видения Мудростью Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас Аватары Синтеза Мория и Свет предлагают нам перейти, вот сейчас пара с нами будет работать. Они предлагают нам сейчас перейти в зал тренингов или тренировки, их несколько там будет этих залов. Мы выходим сейчас в коридор, даже нет, это не коридор, а холл. Поворачиваем направо, смотрите, Аватары сейчас пошли туда и идём за ними. Мория остановился, подходим. Мория указывает рукой, дверь там открыта, заходим. Это зал тренировок.

Обратите внимание, в зале тренировок есть такие, знаете, проходы как ниши, типа как кабинеты, не сказать, что они маленькие. В общем-то, из этого зала есть выходы в отдельные учебные тренировочные кабинеты. Аватары Синтеза Мория и Свет посередине стали зала. Мы стали, напротив. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Морией и Свет, мы просим развернуть специальную среду Огня и Синтеза тренировки на опыт тактильности, вкуса, обоняния, слуха, видения и по итогу - видение Сутями и Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, в преображении Имперации каждого из нас.

И мы начинаем. Так, смотрим на Аватаров Синтеза Морию и Свет. Они сейчас нам, смотрите, оба показывают левой рукой. Мы проходим в первый кабинет, там дверей нет, смотрите, там просто ниша. Заходим в первый учебный кабинет. Кабинет тактильности. Заходим. Смотрите, в центре этой комнаты находится, смотрите, он круглый стол, белого цвета. И на столе, обратите внимание, лежат предметы быта, вот я сейчас озвучивать не буду какие предметы быта. Вот сейчас в Синтезе с Аватарами Синтеза Морией и Свет смотрим, какие предметы быта. Но они имеют такую, определённую, скажем логическую основу. То-есть каждый из этих предметов быта, они разные по тактильности, они разные, скажем так, форма, она предполагает разнообразие тактильности. И вот теперь сейчас мы вокруг этого стола стали командой. Смотрим, пока ничего не трогаем, смотрим. Обратите внимание, там есть свёрнутый какой-то кусочек ткани, там есть мягкая игрушка, там что-то типа игрушки, там есть несколько предметов кухонной утвари, какая-то ложка, какая-то посуда. И вот теперь, мы начинаем.

Только не тяните, там всем всё достанется. Там же многомерность. И вот мы начинаем трогать, можно трогать не одной, а двумя руками. И начинаем изучать то вещество или ту материю, которая сейчас там оформлена. Трогаем. И каждое наше дотрагивание, помните, сразу идёт информация в головной мозг. Если это мягкая игрушка, то попробуйте, какая она. Если это сумочка, то попробуйте, даже больше не сумочка, а портмоне. Оно, всё-таки, больше к нейтральности там идёт. Если это посуда, попробуйте вот какая там глина, глиняная основа, может это не глина. Ну, в общем, работаем. Обратите внимание, какой ажиотаж, взбодрились. Трогаем. Знаете, как, а потрогать завсегда, да. Да, правильно, можно двигаться вокруг стола. Кстати, вы это делаете очень организованно, обратите внимание.

И синтезируясь, мы сейчас продолжаем трогать, но мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Морией и Свет и просим усилить эффект различения, тактильного различения на разнообразие качества этих предметов. Потрогали. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Морией и Свет, возвращаемся в центр зала. Стали. И просим Аватаров Синтеза Морию и Свет, если можно так сказать, закрепить опыт многообразия тактильности, различения тактильности, каждым из нас и синтезом нас.

Теперь мы возвращаемся, рядом соседняя комната, она получается справа от предыдущей. Заходим. И в синтезе с Морией и Свет, мы сейчас начинаем нарабатывать с вами вкус. А теперь смотрите, мы зашли, а там не круглый, а овальный стол, достаточно длинный. Ничего сейчас пока не берём. Начинаем сонастраиваться на те предметы, которые там стоят. Обратите внимание, там стоят маленькие, аккуратненькие, очень тоненькие стаканчики, в которых прозрачная жидкость, скорей всего вода. Её там совсем чуть-чуть. Далее, около этих стаканчиков стоят такие маленькие типа блюдечек, очень маленькие. И там небольшое количество какой-то вязкой такой, типа варенья, какой-то такой субстанции и больше ничего. Вот всё что там ещё увидели, нет, там больше ничего нет. Нам бы с этим справиться. Теперь внимание, что мы делаем.

Обратите внимание, лежат на этих блюдечках маленькие ложечки. Вот теперь ваша задача, аккуратно, понимая всю степень неприспособленности к этой пищи, но нам нужно вызвать на кончике языка эффект восприятия вкуса. Вот теперь, этой маленькой ложечкой, мы набираем, она вот прямо совсем маленькая, набираем совсем чуть-чуть этой субстанции, она типа варенья или джем, прям такой густой, но однородный. Да, что-то подобие желе. И буквально на ложечке подносим и кончиком языка, не надо ничего в рот класть. Это опасно. Просто кончиком языка притрагиваемся к этой желеобразной субстанции. Всё. Вот смотрите, раз, и реакция пошла на сосочки языка, и мы начинаем ощущать вкус. Вот сейчас тишина, изучайте, погружайтесь в этот вкус и эту реакцию. Сейчас свои впечатления пока не говорим, сейчас каждый ощущает по-своему. Ложечку кладём на место.

И то же самое, берём стаканчик, помните, как делают эксперты, как они называются «сами лье», да? Которые, буквально, что делают, тоже языком идентифицируют жидкость и определяют вкус этой жидкости. Только глотать ничего не надо. У нас нет пока отстройки для этого пищеварительной системы. Нам сейчас нужно просто получить опыт вкуса, попьёте здесь на физике. Ставим стакан на место и буквально языком начинаем снимать информацию этой жидкости. И тут же мозг начинает описывать: там такая-то,, такая-то, вкус такой-то, такой-то. Выходим из комнаты. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Морией и Свет и просим усилить эффект и записать опыт вкуса, как формирования ощущения каждому из нас.

Поворачиваемся, идём в соседнюю комнату. В соседней комнате, обратите внимание, там стоит квадратный длинный стол. И на нём стоят флакончики и в каждом из флакончиков есть такая палочка, но не палочка, не сказать, что это бумага, пластик, который опущен в такую субстанцию жидкую. Теперь подходим, вот куда, кто подошёл. Теперь берём, как говорят у парфюмеров, этот пробничек, берём эту палочку и нюхаем, вдыхаем. И тут срабатывает наш гипоталамус Ипостасного Тела, и начинает идентифицировать запах, и его описывать. Кладём обратно, берём следующий и так двигаемся. И кстати, очень много, сейчас мы все там не перенюхаем, где-то три, четыре, пять, иначе будет нагрузка очень большая. На тело наносить не надо, у нас здесь другая задача. Ну ещё по одному разу. Всё. Выходим. И так же входим в центр зала, синтезируясь с Аватарами Синтеза Морией и Свет, и просим усилить, записать опыт обоняния в развитии чувства каждого из нас.

Заходим в соседний кабинет или комнату. Обратите внимание, по периметру комнаты стоят кресла и на каждом из кресел, на спинке кресла висят наушники, кстати, наушники достаточно широкие, посмотрите такие прямо объёмные. Садимся на кресло, надеваем наушники и прослушиваем мелодию и так вот буквально по несколько секунд послушали, встали, перешли, сели в другое кресло, там другого формата звуки, не обязательно это мелодия, но звуки все красивые. Ну, ещё один раз. Пересаживаемся в другое кресло. Там всем хватит места. Вот буквально проникаемся всем телом, всем головным мозгом, проникаемся как раз-таки в те звуки, которые окутывают каждого из нас. Завершаем. Кладём наушники на кресло и выходим в зал.

А теперь, вот знаете, есть такое - обострённый слух опытом. Просто Аватар Синтеза Мория заранее предупредил. Вот сейчас на этот активированный слух, вот сейчас, давайте послушаем Морию. Он сейчас скажет краткое, скажем это не эссе, а ещё короткое, такую тезу Синтеза, но Аватар Синтеза сказал, что она будет из какого-то сборника тез арабского мудреца. Она будет короткая, вот сейчас сонастраиваемся на то, чтобы услышать Морию. Слушаем. Есть. Если кто-то не расшифровал, что сказал Мория, попроситесь на ночную учёбу, чтобы расшифровать суть того, что было сказано. Просим Аватаров Синтеза Морию и Свет, записать этот опыт в части каждого из нас. И идём в следующую.

А вот теперь посмотрите, что там, в следующей комнате видения, тренировки видения. Обратите внимания, там стоят мольберты. Там ровно столько мольбертов, сколько нас. Подходим каждый к мольберту. Смотрим. Перед нами чистый лист и рядом краски. А вот теперь, можно так сказать, погружаясь в творческий процесс, в творчество, в опыт творчества, может быть в потенциал творчества каждого, мы берём кисть, опускаем глаза и смотрим на разнообразие красок. Обратите внимание, краски достаточно яркие, это вот специально подобрали яркие краски, чтоб мы начинали уметь различать видение.

И сейчас, ещё глубже синтезируясь с Аватарами Синтеза Мория и Свет, мы просим усилить эффект различения спектра красок в разработке видения. Ну а теперь, берём кисть и начинаем рисовать. Знаете, есть у художников такое понятие - страх белого листа. Это когда вот знаете, даже в жизни есть такое, страшно начинать что-то новое, но, когда мы к этому подходим творчески и начинаем различать эти спектры, мы понимаем, что из синтеза или из этого количественного набора красок можно нарисовать картину. Начинаем. Вот, кстати, здесь разрешаться подглядывать, но не для того, чтобы списать у кого-то, а для того, чтобы знаете вот такая дружеская обстановка творческая, можно даже посмотреть кто, что рисует. Но при этом не забывать, самим рисовать. Смелее макайте в краски. Только сейчас отпустите Ипостасное Тело, иначе физика начинает «командовать» Ипостасным Телом. И смотрите, как рисует ваше Ипостасное Тело. У кого-то получаются красивые пейзажи, у кого-то получается, знаете такой портретный вариант, у кого-то получается конкретика.

Ну вот, смотрите, в принципе все завершили. На самом деле, у кого-то сейчас есть такой эффект: «А я не завершила». Вот уберите физику. На самом деле, Ипостасное Тело уже давно нарисовало. Вот теперь можете походить и посмотреть у каждого кто, что нарисовал. А потом на перерыве можно поделиться опытом. Выходим из зала. Благодарим за такой опыт Аватаров Синтеза Морию и Свет.

И синтезируясь с Аватарами Синтеза Морией и Свет, они нам предлагают вернуться обратно в зал. Выходим из зала тренингов и поворачиваем налево и возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца. Стали пред Аватарами Мория и Свет. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Мория, Свет, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас полученным опытом для результативности углубления восприятием Мудростью Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца в росте Человека Метагалактики Фа. И просим Аватаров Синтеза Морию и Свет взять нас с вами на обучение в течении месяца в разработанности: тактильности, вкуса, обоняния, слуха, видения и по итогу - Видения Мудростью, Сутями, Имперацией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

Мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь, Мория, Свет.

Возвращаясь в физическое выражение, мы это никуда не эманируем, только в свой Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И завершаем тренинг.

Аминь.

*Набор:* *Учитель Сферы ИВДИВО Метагалактического Могущества Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ, 16241 ВЦР, ИВ АС Аристарх Глория. Посвящённый Ольга Волосухина.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**2 день 2 часть** 01:37:27 – 01:50:52 (13 мин.)

**Практика 9. Стяжание 32-рицы Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в углублении, реализации, роста Человека Метагалактики ФА**-**Человека Изначально Вышестоящего Отца. Переход из Планетарной Мудрости в Метагалактическую Мудрость Изначально Вышестоящего Отца.**

И так, мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики ФА. Стали пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, возжигаясь формой Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на углубление Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория Свет, и проникаясь Синтезом Мории и Свет, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, 16318 Высокую Цельную Реальность Метагалактики ФА. Стали, в выражении Ипостасей 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Мория и Свет, **мы стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца,** и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в росте Человека Метагалактики ФА в Человека Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Мории Свет, мы стяжаем:

Синтез Мудрости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся им,

Синтез Мудрости Воли Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся ею,

Синтез Мудрости Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся ей,

Синтез Мудрости Любви Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Творения Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Созидания Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Репликации Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Жизни Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Генезиса Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Человечности Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Служения Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Вершения Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Практики Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Могущества Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Аватарами Синтеза Мория Свет, мы стяжаем 16-рицу Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в углублении, реализации, роста Человека Метагалактики ФА Человека Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16-рицей Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем:

Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Дома Аватара Изначально Вышестоящего Отца,

Синтез Мудрости Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца,

Синтез Мудрости Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца,

Синтез Мудрости Синтезности Изначально Вышестоящего Отца,

Синтез Мудрости Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим, Синтез Мудрости Статуса, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Посвящений, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Частей, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Систем Частей, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Аппаратов Систем Частей, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Частностей Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

Синтез Мудрости Синтезного Мирового Тела,

Синтез Мудрости Метагалактического Мирового Тела,

Синтез Мудрости Тонкого Мирового Тела,

Синтез Мудрости Физического Мирового Тела и

Синтез Мудрости Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь 16-рицей Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Мория Свет, и возжигаемся Цельностью 32-рицы или 32-ричного Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим развернуть 32-рицу явления Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе всех тел, всех частей, аппаратов, частностей каждого из нас. **И просим преобразить Мудрость каждого из нас, и просим перевести из Планетарной Мудрости каждого из нас в Метагалактическую Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, 32-ричностью Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И просим развернуть Сферу Метагалактики ФА, вспоминаем вчерашнюю практику. И просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать 32-ричную Синтез Мудрость Изначально Вышестоящего Отца в Сферу Метагалактики ФА, в росте и развитии, каждого из нас и синтез нас, Человека Изначально Вышестоящего Отца.

И просим скоординировать Мудрость действия каждого из нас: в Реальностях, Вышестоящих Реальностях, Изначально Вышестоящих Реальностях, Высоких Цельных Реальностях Метагалактики ФА, каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И мы благодарим Аватаров Синтеза Морию и Свет.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 Высокую Цельную Реальность Метагалактики ФА. Стали. В развёртке всего стяжённого и возожжённого, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим, преобразить каждого из нас и синтез нас, Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, в координации мудрых действий каждым из нас, как внутренне, так и внешне, в реализации Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Морию и Свет, Кут Хуми Фаинь.

Возвращаясь в физическое выражение, и развёртываясь физически глубиной 32-ричности Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Всё стяжённое и возожжённое, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, по территории подразделения Ставрополь и участников данной практики, и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

*Набор: Владыка ИДИВО Субъядерности Частностей ИВО 182 ВЦ 16284 ВЦР ИВАС Давид Сольвейг Посвящённый Ткачук Василя.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*

**2 день 2 часть** 01:55:44 – 02:07:39 (12 мин.)

**Практика 10. Новое Рождение Материей Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь физически с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь физически всем телом Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Стали всей командой.

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить, каждого из нас и синтез нас, практикой Нового Рождения в организации 16384-мя выражениями Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Стали пред Отцом в выражении Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас практикой Новое Рождение Метагалактикой Фа Изначально Вышестоящего Отца,** и возжигаемся этим.

И мы **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца** 16384-рицы организации Материи Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, 256-ю типами Материи ракурсом четырех Миров Метагалактики Фа, в основе 64-х видов Материи Метагалактики Фа.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом **мы стяжаем 64 Ядра ракурсом Физического, Тонкого, Метагалактического и Синтезного Мира** и возжигаясь этим, развёртываемся 256-ю типами Материи Метагалактики Фа каждым из нас и синтезом нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем 32768 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас** и синтезу нас, в выражении и ракурсом

16384-х Высоких Цельностей и 16384-рицы Метагалактики Фа в синтезе Высоких Цельных Реальностей, Изначально Вышестоящих Реальностей, Вышестоящих Реальностей и Реальностей в организации данного явления, и возжигаемся этим.

И еще глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца Высоко Цельно, Высоко Цельно Реально Метагалактикой Фа, и** просим преобразить каждого из нас и синтез нас, Новым Рождением Метагалактикой Фа Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить какие-либо некорректные, не соответствующие Стандартам развития Метагалактикой Фа Изначально Вышестоящего Отца Планетарные, Солнечные или Галактические. И стяжая Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца, завершая тенденции развития предыдущих вариантов и форм развития, и развёртываясь 32768-ю Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения, преображаемся этим синтез-физически.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Отцом, **мы стяжаем баланс внутреннего развития и внешней реализации, цельностью Материи Метагалактики Фа, ракурсом и выражением Нового Рождения Изначально Вышестоящим Отцом.** И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, сбалансировать Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца: ОМ, Дао внутреннего и внешнего, каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, по итогу Новым Рождением Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся этим, синтез-физически каждым из нас.

И стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

Стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем по территории ИВДИВО 182 Высокой Цельности и участников данной практики.

И ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаясь в физическое выражение, и развёртываясь Новым Рождением Материи Метагалактики Фа, эманируем в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

Аминь.

*Набор: Аватар Технологической креативности ИВО 182 ВЦ 16309 ВЦР Ставрополь, ИВАС Вильгельма Екатерины, Посвящённый Татьяна Куртева*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная*

*Проверка:*

**2 день 2 часть** 02:10:22 – 02:23:32 (13 мин.)

**Практика 11. Итоговая.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Аватаров, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 Высокую Цельность Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Стали всей командой. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 14 завершающего Синтеза первого курса Изначально Вышестоящего Отца, в устремлении командой на 15-й и 16-й экзаменационные Синтезы Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, итоговой практикой 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16334 64-х ллиона единиц Огня Изначально Вышестоящего Отца 206 Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся ими.

И мы стяжаем 16334 64-х ллиона единиц Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16384-рицей Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца 206 Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать Стандарт 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в предыдущие Огни, Ядра Синтеза, и всё стяжённое и возожжённое, ранее каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16384-рицу Изначально Вышестоящего Отца Человека 206 Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим, в выражении 4096 Частей, 4096 эталонных Систем Частей, 4096 эталонных Аппаратов Систем Частей и 4096 эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей в разработке Человека Планеты Земля, каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим.

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64-рицу Частей в цельности 4096-рицы Частей Человека Планеты Земля Стандартами 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 256-рицу базовых Частей Стандартами 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в выражении Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза и 64 Инструмента Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И мы стяжаем 64 Синтеза и 64 Служебных Основы или базовых Служебных Основ Ипостаси 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И мы стяжаем 4096 Генов Человека 206 Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И мы стяжаем 96 базовых Начал Научного Синтеза Человека Планеты Земля, и возжигаемся этим.

И синтезируясь ещё глубже с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 2048 фиксаций 256-риц Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивностей и Должностной компетенции Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Человека 206 Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез и Огонь Книги 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим в зал библиотек Книг Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стали. Пред нами стоит Аватар Синтеза Кут Хуми. И мы эманируем Синтез и Огонь Книги 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим выдать нам Книгу 14 Синтеза для прочтения в течении месяца. Кут Хуми нам протягивает Книгу, мы берём её. И в Синтезе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, делаем шаг, и выходим в кабинет личного здания частного. Кладём. И у кого есть Книга предыдущего Синтеза, забираем. Опять шаг и возвращаемся в библиотеку. Становимся напротив Кут Хуми, отпускаем Книгу и легонечко ладошкой её подталкиваем. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за возможность изучения и прочтения Книги предыдущего Синтеза.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возвращаемся обратно в зал 16385 Высокую Цельную Реальность. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем Ядро 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельности** Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся им.

И мы **стяжаем Ядро 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельной Реальности Метагалактики Фа,** и возжигаемся им.

И мы стяжаем Синтез цельности Ядра в Синтезе всех пройденных Синтезов с фиксацией Ядер Синтеза, у кого сколько есть, и возжигаемся этим.

И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прямой Синтез и Прямой Огонь 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 206 Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим углубить, расширить масштаб возможностей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, Стандартами, Синтезом, Огнём 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся этим.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, за допущение прохождения 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь всей командной устремлённостью, на экзаменационные 15 и 16 Синтез, в утверждении Волей Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся к ним в зал 16320 Высокая Цельная Реальность Метагалактики Фа. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы благодарим Аватаров Синтеза за простройку условий подготовки и прохождении 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез, Огонь, Иерархизацию и Условия для развёртки экзаменов 15 и 16 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в Воле Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическое выражение, и физически развёртываясь всем стяжённым и возожжённым.

Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в ИВДИВО, по территории подразделения Ставрополь и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

Аминь.

*Набор: Аватар Технологического креатива ИВО 182ВЦ 16309 ВЦР Ставрополь, ИВАС Вильгельма Екатерины, Посвящённый Татьяна Куртева.*

*Проверка: Аватар Тонкого Мирового Тела Изначально Вышестоящего Отца 182 ВЦ,*

*16291 ВЦР, ИВ АС Алексея Иланы. Посвящённый Татьяна Рясная.*